



陽射しが少しずつ暖かくなってきたものの、まだまだ寒さの残る日が続いています。  
いつもより春の訪れが待ち遠しく感じられます。  
早いもので、うさぎぐみで過ごすのも残り1か月となりました。残りの日々も、一人ひとりの体調に注意しながら、思いっきり楽しみたいと思います。



### 豆まきごっこをしたよ!



2月3日の節分に向けて、新聞紙を丸めて豆を作ったり、紙皿にクレヨンでお絵描きをして、お面づくりを楽しみました。お面づくりでは、好きな色を選んで色を塗ったり、線を描いていた子どもたち。お面が出来上がると、早速かぶり、鬼になりきって楽しんでいました!中には、「おにはそととして!」と、保育者に豆まきをしてほしいとリクエストする子どももおり、実際に保育者が新聞紙の豆をまくと、「いたたた〜!」「うわー!」と逃げる姿があり、微笑ましかったです。

そして当日には、赤い服を着た保育者が鬼のお面をかぶると、おもしろそうに追いかけたり、豆をまいて鬼退治をするうさぎぐみさんでした!鬼に豆が当たると、「やっつけたよ」と喜ぶ姿がとても可愛かったです。



### もうすぐ こぐまぐみ



4月の進級に向け、新しいクラスの雰囲気になれるため、週に1度こぐまぐみへあそびに行く“クラスチェンジ”を行っています。お部屋に着くと、いつもと違う玩具に興味津々な子どもたちは、すぐにお部屋の雰囲気にも慣れ、気になる玩具を手に取りあそび始めていました。テーブルでは食卓のようにしておままごとを楽しんだり、パズルでじっくりとあそぶ姿が見られました。ピースの置く場所が分かると、どんどんはめていったり、分からないときは保育者に「これは?」と尋ねたり、中にはお友だちに「〇〇くん、これどこ?」と、お友だちと一緒に考える姿もありました!また、こぐまぐみのトイレにも興味を持っており、自分からトイレに座ってみようとする姿も多く、「こぐまさんのトイレに行った!」と嬉しそうでした!

進級に向けて期待が持てるよう関わっていきたいと思います。

### **行事予定**

3月 2日 身体測定

3月 31日 新年度準備



### **お願い**

- ◎思いがけず、自分やお友達を傷付けてしまわないよう、こまめな爪のチェックをお願いします。
- ◎天気が良い日は散歩を楽しみたいと思います。歩きやすい靴の準備をお願いします。

### **3月のうさぎぐみ**

- ・引き続き、4月の進級に向けてクラスチェンジを行っていきたいと思います。
- ・暖かい日は散歩に出掛け、小さな春を探してみようと思います。

